

ABSTRAK

Noor Hikmah : 1601311094, *“Analisis Pesan Dakwah Dalam Sinetron Para Pencari Tuhan Jilid 12” Skripsi Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, 2020*, Pembimbing (I) Ibu Dr. Hj. Halimatus Sakdiah ,S.Ag., M.Si dan pembimbing (II) Ibu Armiah, S.IP.,M.Si

Kata Kunci : Pesan Dakwah

Skripsi ini di susun dengan berlatar belakang ketertarikan peneliti terhadap Sinetron Para Pencari Tuhan Jilid 12 karena tetap eksis sampai 12 tahun lamanya, dan dari segi pesan dakwah mengusung nilai-nilai islam yang di bawa Rasulullah Saw, pesan kebaikan dan kerukunan bertetangga di bawakan sesekali menggunakan perumpamaan bahkan menggunakan humor yang di selipkan, namun tetap dibawakan secara wajar. Berbagai kalangan usia banyak menyukai Sinetron Para Pencari Tuhan Jilid 12. Pada saat bulan ramadhan tiba, banyak sekali yang menantikan Sinetron Para Pencari Tuhan karena pesan dakwah yang terdapat dalam sinetron ini dapat dengan mudah di mengerti mad'u. Tetapi Sinetron Para Pencari Tuhan Jilid 12 ini bukan saja tayang di televisi pada saat bulan ramadhan tiba namun dapat di tonton kembali di aplikasi video.com.

Masalah yang akan di teliti yaitu peneliti membuat fokus masalah apa saja pesan dakwah dalam Sinetron Para Pencari Tuhan Jilid 12, dan bagaimana penyampaian pesan dakwah dalam Sinetron Para Pencari Tuhan Jilid 12 , dengan mengambil 3 episode yaitu episode 2,12 dan 22.

Penelitian ini menggunakan Metode Kualitatif yang menghasilkan data deskriptif berupa kata-kata tertulis dari orang dan perilaku yang diamati. Penelitian ini menggunakan teknis Analisis Ferdinand de Saussure. Analisis ini di pilih untuk mengklasifikasikan Pertanda dan Penanda dalam video Sinetron Para Pencari Tuhan Jilid 12.

Adapun hasil penelitian ini, Pesan dakwah yang ada dalam Sinetron Para Pencari Tuhan Jilid 12 ialah pesan akidah, seperti iman kepada Allah Swt, cinta tanah air, pesan Syari'ah seperti berusaha dan bekerja, pakaian sesuai syari'at islam, kepemimpinan, sholat dan mensyukuri nikmat Allah, sholat istikharah, membayar hutang, musyawarah, saling memaafkan dan pesan Akidah seperti

toleransi dalam beragama, optimis, menghindari pertikaian dan permusuhan, tawakal, adap bertamu, menghormati tamu, kewajiban mengurus makhluk Allah, memisahkan perkelahian. Sedangkan penyampaiannya menggunakan dua cara yaitu melalui dialog dan adegan.